

Presse-Information

Karneval 2022

Sparkasse öffnet und lässt „Karnevals-Express“ fahren

Wesel, 8. Februar 2022

Eigentlich sind die Kunden-Center der Niederrheinischen Sparkasse RheinLippe (Nispa) an Rosenmontag geschlossen. Im Jahr 2022 sieht das – wie auch bereits im vergangenen Corona-Jahr – anders aus: Die Kunden-Center der Sparkasse bleiben im gesamten Geschäftsgebiet zu den gewohnten Service-Zeiten geöffnet.

Karnevals-Kisten für Kindergärten – Gewinnspiel gestartet

Für den diesjährigen Karneval hat sich die Nispa außerdem wieder etwas Besonderes für die jüngsten Jecken im Geschäftsgebiet einfallen lassen: Sie lässt am Rosenmontag und Veilchendienstag den „Karnevals-Express“ fahren. Der versüßt einigen glücklichen Kindergärten im Geschäftsgebiet die Karnevalstage mit kunterbunt gefüllten Karnevals-Kisten.

„Wie so oft in der Pandemie, sind es auch zur Karnevalszeit die Kinder, die besonders unter den Einschränkungen leiden“, sagt Friedrich-Wilhelm Häfemeier, Vorstandsvorsitzender der Nispa. „Wir hoffen, den Kindern mit der Aktion eine Freude zu machen und trotz der Umstände im Kindergarten eine Karnevalsstimmung aufkommen zu lassen.“

Bei welchen Kindergärten der „Karnevals-Express“ Halt macht, entscheiden die Bürger:innen: Auf dem Facebook- und Instagram-Account der Nispa können sie dem Kindergarten ihrer Wahl ab sofort eine Stimme geben. Die 10 Kindergärten mit den meisten Stimmen gewinnen. Weitere Infos auf [nispa.de/karneval](https://www.nispa.de/karneval)

Presse-Information



v. l.: Kim Ernst, Reinhard Hoffacker und Laura Günder von der Nispa freuen sich über rege Beteiligung an der Karnevals-Aktion.

Postfach 10 06 60 • 46466 Wesel
Bismarckstr. 1
46483 Wesel

Telefon 0281 205-9354

www.nispa.de
info@nispa.de

